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A LA MESA DEL CONGRESO  

El Diputado de Compromís, Joan Baldoví Roda, presenta, al amparo del 
artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, las siguientes preguntas 
al Gobierno, solicitando su respuesta por escrito. 

      

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS  

Del Pacto Verde Europeo (Green Deal) lanzado en diciembre de 2019, en mayo de 
2020 se publicaron dos estrategias europeas clave, “de la granja a la mesa” y 
“biodiversidad 2030”. En ellas, desde la Comisión Europea se establecían para esta 
década algunos objetivos como los siguientes: 

• Al menos el 10% de la superficie agraria destinada a infraestructura verde que 
apoye la biodiversidad 

• Al menos el 25% de la superficie agraria en producción ecológica 
• Reducción de al menos un 50% en el uso de los pesticidas 
• Reducción de al menos un 20% en el uso de fertilizantes 

La PAC, Política Agraria Común, se está debatiendo ahora mismo para el nuevo 
periodo, 2020-2027, que empezará con retraso (en el 2023). La Comisión Europea, en 
junio de 2018, propuso un reglamento europeo más o menos ambiciosos en términos 
de medio ambiente y clima. En la presentación de las estrategias del Pacto Verde 
Europeo anteriormente nombradas se explicita que la PAC será la herramienta clave 
para conseguir esos objetivos (no sólo porque es la partida con mayor presupuesto de 
la UE sino también porque presenta el marco de complimiento de, prácticamente, la 
próxima década). 

El momento actual es crítico. Desde Europa, en Consejo de Ministros de Agricultura 
(AGRIFISH) está presionando y apoyando una propuesta de la presidencia alemana 
en la que se reduce considerablemente la ambición medioambiental de la PAC. Por 
otro lado, a nivel del ministerio de agriculutura, se tiene que preparar el Plan 
Estratégico Nacional de la PAC para España, que vertebrará cómo va a ejecutar y 
cumplir los objetivos de la PAC en nuestro territorio. 

Por tanto, la integración de los objetivos del Pacto Verde tanto a nivel de AGRIFISH 
como a nivel del Plan Estratégico Nacional es clave. Y lo que estamos viendo es que 
se está intentando reducir esa ambición.  

Por todo ello, presento la siguiente PREGUNTA PARLAMENTARIA :  
 
¿En qué medida está España comprometida con que la PAC integre de forma 
vinculante  los objetivos del Pacto Verde Europeo propuesto por la Comisión Europea 
y sus estrategias derivadas “De la Granja a la mesa” y “sobre Biodiversidad para 
2030”? 
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